

Jose Cháfer Cruz ha cursado el Máster en Investigación en Arte y Creación en el curso 2014/15 y fue el ganador del la Beca de Residencia en la Antártida, y ya se encuentra en el continente Antártico desarrollando su proyecto. Esta aventura se realiza gracias a la colaboración entre el Vicerrectorado de Estudiantes de la Universidad Complutense de Madrid, la Jefatura de Proyectos Artísticos de la Dirección Nacional de la Antártida y el MIAC de la Facultad de Bellas Artes de la UCM.



<https://www.facebook.com/surpolar>